

Otros Documentos

Palabras de bienvenida del Presidente a la XXX Reunión del GHHO

Queridos amigos, colaboradores y simpatizantes del Grupo de Historia y Humanidades en Oftalmología.

Muy buenas tardes y bienvenidos a la XXX Reunión de nuestro grupo.

En una fecha tan señalada como el centenario de la Sociedad Española de Oftalmología, los miembros del grupo celebramos nuestro cumpleaños particular, esto es, los 30 años de su fundación.

Fue allá por 1995, durante el 71 Congreso de la SEO, celebrado en la ciudad de Salamanca, cuando un grupo de entusiastas de los aspectos históricos y humanísticos de nuestra especialidad se embarcaron en una aventura que, después de tres décadas, y lejos de perder fuerza, goza de una exquisita salud. Lo prueba el elevado número de ponencias enviadas y que nos ha obligado a recortar el tiempo de exposición e, incluso, a tener que posponer alguna para el año que viene.

En la sesión de esta tarde asistiremos a diez interesantes comunicaciones orales, a través de las cuales haremos un rápido recorrido por diversos facetas artísticas, históricas y humanísticas de nuestra disciplina. A continuación, el Dr. Félix Armadá Maresca impartirá la conferencia magistral «Mario Esteban de Antonio», que lleva por título «La Retina y Santiago Ramón y Cajal». Finalmente, haremos entrega del premio «José Luis Cotallo» a la mejor comunicación presentada a lo largo de la reunión. El jurado estará compuesto por los Dres. Fathi Diab, Javier Jiménez y un servidor.

Con estas palabras queda inaugurada la XXX Reunión del Grupo de Historia y Humanidades en Oftalmología y cedo el uso de la palabra al primero de los ponentes.

Dr. Javier Ascaso Presidente del Grupo de Historia y Humanidades en Oftalmología